

Großes Premierenkonzert

„Lendgold“ treten erstmals im Jülicher Kulturbahnhof auf

JÜLICH. Die Band „Lendgold“ mit Frontmann, Sänger und Gitarrist Johannes Knechtges, Bassist Thomas Fehse und Schlagzeuger Vincenz Deckstein möchte der Welt zeigen, dass eingängige, deutschsprachige Rockmusik eine Daseinsberechtigung hat! Mit ihrer vierten Platte machen sich die drei Kölner Rocker „Auf nach Tschikkawikka“. Angefangen in den Abbey Road Studios London, führt die Reise durch eine kritische und nachdenkliche Gefühlswelt, in der aber nie der Glaube an das Gute verloren wird.

Die drei Musiker sind am Donnerstag, 6. September 2018 im Kulturbahnhof Jülich um 20 Uhr live zu se-

hen. Tickets für das Konzert gibt es im Internet unter www.menschseinev.de oder

in Jülich bei der Buchhandlung Fischer. Das Konzert findet anlässlich des neu

gegründeten gemeinnützigen Jülicher Vereins „Menschsein e.V.“ statt. (red)



Lendgold gastieren am 6. September in Jülich.

Foto: Jürgen Hermann Krause